



七塚小 4年学年便り 12月号

令和7年12月3日



長かった2学期も残りわずかとなっていました。子供たちは、さまざまな活動を通して一回りも二回りもたくましくなったようです。保護者の皆様のご支援のおかげだと感謝しております。あと1ヶ月、学習のまとめをしっかりと行い、気持ちよく新年を迎えることを願っています。保護者の皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

総合の学習での交流

2学期の総合では「共に生きる」の学習を行いました。その中で、11月11日に目の不自由な方との交流、11月21日に耳が不自由な方と交流をしました。福祉について、本やインターネットで事前学習を行っていましたが、そこだけでは分からなかった実際の生活の様子や、どんな思いで過ごされているか、私たちにできることは何かについて直接お話を聞き、深く考えることができました。



社会見学

11月6日、金沢市にある石川生活工芸ミュージアムと、子ども交流センターへ行ってきました。石川生活工芸ミュージアムでは、石川県で作られている工芸品の種類や、長い歴史について知ることができました。子ども交流センターのプラネタリウムでは、理科の学習で学んだことを確かめるように、空一面の星を眺める姿が印象的でした。社会見学のための準備をありがとうございました。



冬の備えを…！

寒い季節になり、登校中に靴下が濡れることもありますので、替えの靴下をランドセルに入れておいてください。よろしくお願いします。